



L'INTERVIEW D'UN JOUEUR DU GROUPE CFA STEPHANE AKUE

1) Stéphane, peux-tu nous parler de ton parcours ?

J'ai commencé le football à Montauban à l'âge de 7 ans et j'ai évolué deux ans dans ce club. Ensuite, je suis parti au Toulouse Fontaines pour une saison. Par la suite, j'ai eu la chance d'intégrer le Toulouse FC. J'ai joué au TFC de poussin deuxième année jusqu'en 16 ans première année. Après le TFC, je suis revenu au Toulouse Fontaines jusqu'à l'année dernière. Puis, je suis arrivé cette année à l'US Colomiers Football.

2) Quel bilan tires-tu de ton début de saison et de celui de l'équipe ?

Collectivement, je pense que nous avons fait un bon début de saison. Nous avons commencé fort puis nous avons connu une petite période de doute. Depuis, nous nous sommes bien repris. Le bilan de la saison jusqu'à présent est satisfaisant, nous sommes bien classés (3^{ème}). Quand la cohésion de groupe est présente, les résultats suivent. Personnellement, j'ai fait une grosse préparation. Ensuite, je n'ai pas eu la chance d'avoir un temps de jeu de titulaire mais bon je suis toujours à la recherche de ça et je travaille pour.



3) Tu t'es blessé en match de championnat avec l'équipe réserve à Blagnac. Les nouvelles sont-elles rassurantes ?

Les nouvelles sont très rassurantes. Au vu de la blessure qu'on entrevoyait, j'ai une blessure beaucoup moins grave. J'ai une petite entorse du ligament latéral externe droit.
Cette blessure va me faire quitter les terrains durant trois semaines environ.

4) Quelles sont tes ambitions pour la fin de saison ?

Mes ambitions sont de gagner du temps de jeu en espérant avoir la chance d'être titulaire dans le groupe, c'est ce que je recherche depuis le début de la saison.
J'aimerais aussi ouvrir mon compteur but et marquer quelques buts pour réaliser une bonne fin de saison.



STEPHANE AKUE

Né le 26 avril 1994

Clubs précédents: Montauban, Toulouse Fontaines, Toulouse FC,
Toulouse Fontaines, US Colomiers (depuis 2015).